

"Los juegos del hambre":



Dirigida por *Gary Ross*

Director: Gary Ross

Año: 2012

Duración: 142 minutos

Género: Thriller, Drama, Ciencia ficción

La protagonista de la trilogía tiene 16 años y se ofrece como voluntaria para ir en el lugar de su hermana de 12, quien acaba de salir sorteada para representar a su Distrito en la competencia anual de los "Juegos del Hambre".

Esta competencia tiene por "objetivo" recordar que no es bueno rebelarse ante el Poder, razón por la cual cada uno de los Distritos que componen el Estado, envía a una pareja de adolescentes entre 12 y 18 años.

En esta competencia los adolescentes enviados deben sortear obstáculos para sobrevivir y se matan entre si hasta que solo uno logra ganar. Todo el proceso es televisado en directo a la población, se levantan apuestas y se sponsorean a los jóvenes que sean atractivos para la audiencia, acercándole medicinas o alimentos, así sobreviven un poco más en el "show".

Basada en la trilogía que lleva el mismo nombre, es la primera parte de una crítica mordaz al lugar del adolescente en la estructura del capitalismo tardío y su relación con los reality shows.

-Verónica Vega-